

Fecha: 29-06-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

Título: Candidatos a primarias se vuelcan a las redes sociales en la jornada previa

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

Candidatos a primarias se vuelcan a las redes sociales en la jornada previa

Pág.: 12 Cm2: 456,9

POLÍTICA. Tanto Jeannette Jara y Carolina Tohá las ocuparon para agradecer a quienes conocieron, mientras que Gonzalo Winter relevó el proceso mismo y Jaime Mulet se dedicó a mostrar extractos de una entrevista.

Redacción

oyse realizarán las elecciones primarias presidenciales 2025, instancia en la que Gonzalo Winter (FA), Carolina Tohá (PPD, PS, PL y PR), Jaime Mulet (FLRVS) y Jeannette Jara (PC y AH) compiten por ser el candidato que representará al pacto Unidad por Chile en la primera vuelta del próximo 16 de noviembre.

Con la imposibilidad de hacer campaña, los cuatro se volcaron a las redes sociales. Es así como en su cuenta de Instagram, Jara publicó un carrusel de fotos con recuerdos del proceso señalando que "estas semanas han sido intensas, desafiantes y profundamente emocionantes".

Recordó sus pasos por diferentes comunas de chile, y agradeció "por abrimos las puertas, por compartir sus historias y por confiar. Seguimos adelante, porque este proyecto lo construimos juntas y juntos". Además, dedicó palabras a las diversidades en la commoración del Día del Orgullo LGBTIQ+.

LOS OTROS CANDIDATOS

La representante del PPD, en tanto, publicó también en Instagram una foto de sus tiempos como universitaria, cuando el movimiento estudiantil sacó al



JEANNETTE JARA, GONZALO WINTER, CAROLINA TOHÁ Y JAIME MULET COMPITEN POR SER EL CANDIDATO DEL PACTO UNIDAD POR CHILE.

rector Federici de la Universidad de Chile, en 1987. "Varios nos tiramos a la pileta a celebrar", recordó. También publicó una imagen de un escrito a mano con varios nombres.

Según explicó, "el día del cierre de campaña, camino desde Valparaíso a Santiago, iba pensando en qué quería decir para cerrar. Cómo agradecer tanto cariño, tanto trabajo compartido. Y lo tuve muy claro: lo que más me conmovía, lo que más me quedaba en el corazón, era la gente que conocí a lo largo de Chile. Así que tomé un papel y empecé a anotar nombres, lugares, recuerdos. Personas que me marcaron. Caras que no quiero olvidar. Historias que espero me sirvan como guía hacía adelante".

Asimismo, ayer protagonizó una publicación del diario El Paistitulada: "Carolina Tohá, la politóloga que intenta convertirse en heredera de la socialdemocracia chilena". La versión chilena del periódico español también dedicó espacio a las candidaturas deWinter, Jara y Mulet.

Por su parte, el candidato del Frente Amplio, Gonzalo Winter, publicó en sus redes sociales parte de su programa con dos principales focos: seguridad y mujeres. En materia de seguridad destacó algunas frases suyas publicadas por ElMostrador y, a través de un video, detalló el Plan Chile Nace Contigo, que según explica

fomenta la natalidad, busca apoyar a las mujeres y las familias.

En su cuenta de X, además, escribió: "Tras el término de la campaña, quiero destacar que este proceso fue bueno para el país. Se mostraron diferencias, pero es mucho más lo que nos une que lo que nos separa. Lo que nos une está inspirado por amor a Chile. En el bloque progresista hay capacidad de gobierno y hay propuestas para darle a este país mayor estabili-

Servel objeta gastos de campaña

El Servel objetó gastos de campaña a 14 autoridades regionales debido a la presentación de informes "incompletos", facturas fuera de plazo y aportes que no se inscribieron a través de la vía oficial. Las 16 resoluciones sobre las campañas de los gobernadores revelaron que, de \$ 3.248 millones en ingresos y más de \$ 3.264 millones en gastos, el organismo autorizó el reembolso de \$ 2.288 millones. Por lo anterior, unos \$ 719 millones declarados como gastos de campaña fueron objetados.

dad económica, mayor seguridad y un programa que realmente convierta las esperanzas de las y los chilenos en propuestas concretas".

Finalmente, el diputado Jaime Mulet también estuvo activo en sus redes sociales donde, entre otras cosas, destacó una entrevista del diario La Tercera, donde habla de las elecciones primarias: "Quien gane no va a ser la candidatura del que gane, sino de ocho partidos".

Así transcurrió para los candidatos el último día antes de las elecciones.

